



30 de noviembre de 2023

## **Ciudadana mexicana Ilana Gritzewsky fue liberada del cautiverio de Hamas**

Ilana Gritzewsky, ciudadana mexicana de 30 años, fue liberada hoy, jueves 30 de noviembre, del cautiverio en el que la mantenía la organización terrorista Hamas, después de permanecer 55 días en la Franja de Gaza. Esto se produce como parte de un acuerdo para liberar a los civiles que fueron brutalmente secuestrados por los terroristas de Hamas el 7 de octubre.

Ilana nació y creció en México y se fue a vivir a Israel cuando tenía 15 años. Su padre y hermana también inmigraron a Israel, mientras que su madre y hermano permanecieron en México. Ilana reside en el Kibbutz Nir Oz con su pareja Matan Zangauker.

El 7 de octubre, miles de terroristas armados de la organización terrorista Hamas, invadieron Israel, atacaron a familias en sus hogares, masacraron a más de 1,200 personas y secuestraron a más de 240 a Gaza. Han dejado destrucción a su paso, y los testimonios de la crueldad de sus acciones se siguen acumulando, incluyendo torturas, mutilaciones y violaciones brutales de adolescentes y mujeres. Comunidades enteras fueron completamente destruidas.

La casa de Ilana y su pareja Matan fue una de las primeras en ser alcanzadas por los terroristas. Aunque la pareja se refugió en el cuarto de seguridad con la esperanza de estar a salvo, los terroristas los sacaron y los secuestraron. Mientras Ilana ha sido liberada, Matan sigue todavía en manos de Hamas en Gaza.

Hace aproximadamente dos semanas, su madre Miriam y su hermano Jaim, visitaron la Ciudad de México para unirse a una delegación de familias de víctimas del ataque de Hamas. Los miembros de la delegación tienen parientes que fueron asesinados o secuestrados por Hamas, y vinieron a solicitar el apoyo del pueblo mexicano, que busca la paz, para exigir la liberación inmediata de los secuestrados.

La liberación de Ilana representa un rayo de luz y esperanza en medio de la trágica situación que enfrentan los afectados por los actos terroristas de Hamas. Esperamos que muy pronto se liberen también Orión Hernández, el segundo ciudadano mexicano que fue secuestrado por Hamas, la pareja de Ilana, Matan, y todos los demás secuestrados.